
 

Sitzung Erziehungsrat HS 23.03.2021 – via TEAMS – Protokoll  
Teilnehmer: Hrovath, Duggen, Salvet, Cobelens, Rosin, Frank, Riser, Hornung, Hanisch, Kröncke, Doublier, Trimarchi, Baltanas,, Petry, Masson, Papakosta, Petry, Sal-

vet, Testi, Stryer, Zappulla. 
Schülervertreter: Zinke, Testi, Coffa.  
 

Beginn: 16:15 Ende: 17:45 
 

 Besprechungspunkte Besprechungsergebnis Aktion 

 
 

Begrüßung und mündliche Mit-

teilungen  

Der Direktor Hr. Hrovath und der stellv. Direktor HS Hr. Duggen begrüßen 

die Teilnehmer.  
 

    
Punkt 1 Schulbetrieb unter Corona-

Bedingungen: Aktuelle Situati-

on und Ausblick 

Fr. Rosin fragt, ob es möglich wäre, auch im Falle eines kompletten Lock-

downs alle S7 Schüler trotzdem in Präsenz zu unterrichten. Hr. Hrovath hält 

es für unwahrscheinlich, die ESM muss sich an den Anweisungen der bayeri-

schen Regierung halten.  

Die Möglichkeit Schnelltests in der Schule einzuführen wird diskutiert.  

Die Studienreisen und Austauschprogramme mit anderen Schulen sind im 

Moment nicht durchführbar. Für die Landschulheime wurden flexible Storno-

gebühren ausgehandelt. 

Im nächsten Schuljahr wird die MEC voraussichtlich an der ESM in Situ statt-

finden. 

Es werden gerade tolle Angebote für Fit4life, S4 mental-health und Eco-

month erarbeitet. 

 
 
 

Schnelltests werden in Be-
tracht gezogen. Die Eltern 
werden dementsprechend 
informiert. 

Punkt 2 Rückblick Durchführung des 

PreBac 

Die Semestertest und das Pre-Bac im ersten Semester waren trotz großer 

Herausforderung sehr erfolgreich. Es wird geplant, das gleiche System für die 

Prüfungen im 2. Semester anzuwenden.  

 

Punkt 3 Informationen zum Bac Die S5 Semestertests werden im Mai stattfinden und man kann sie nicht ver-

schieben. Es folgen die S6 im Juni. Die BAC Prüfungen (nur schriftlich!) sind 

dann vom 31. 5. bis zum 21.6. 

 

Punkt 4 Qualitätssicherung bei der 

Durchführung von online-Tests 

Es gibt verschiedene Möglichkeiten Online-Tests zu beurteilen: Open-Book, 

digitales Portfolio, Projektarbeiten. Es gibt sehr gute Lösungen je nach Fach. 
 

Punkt 5 Bildung einer „Steuerungs-

gruppe Erziehungsrat“ 

Innerhalb des ERs wird eine Art „Task force“ als Arbeitsgruppe (Steuerungs-

gruppe) gegründet, in der nur ein Vertreter pro Gruppe Mitglied ist (1 Eltern-

vertreter, 1 Lehrervertreter und 1 Schülervertreter), um gezielt aktuelle Auf-

gaben anzugehen. 

 

Punkt 6 Aktualisierung der Handyrege-

lung 

Die neue Steuerungsgruppe wird eine neue Handyregelung entwerfen und an 

die letzten Entwicklungen anpassen. 
 

Punkt 7 Weitere Punkte der Elternver-

treter: 
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Verteilung der Lehrer in den 

verschiedenen Klassen insbe-

sondere in S6-S7 

Die Elternvertreter bitten, darum keine neuen Lehrer in den letzten 2 Jahr-

gängen S6 und S7 einzuteilen. Herr Duggen erklärt, dass es schon jetzt der 

Fall ist. Es ist aber nicht immer möglich, da die Abgeordneten Lehrer mindes-

tens 21 Unterrichtsstunden geben müssen. 

 

Punkt 8 Lehrer Muttersprache Fr. Rosin moniert, dass manche neue Lehrer zwar erfahren sind, aber keine 

Muttersprachler. Die Elternvertreter möchten diesbezüglich mehr Kontrolle. 

Herr Duggen erklärt, dass die ESM immer versucht, Muttersprachlehrer ein-

zustellen bzw. einzuteilen, es ist aber leider nicht immer möglich; es bleibt 

selbstverständlich höchste Priorität.  

 

Punkt 9 Aktualisierte Notenstatistik S4-

S7 

Herr Riser stellt Statistiken vor, die sich auf den 1. Semester beziehen und 

die auch mit Herrn Cobelens ganz aktuell erarbeitet worden sind. Die Ten-

denz zeigt ein deutlicher Anstieg der guten Noten. Herr Duggen verspricht 

den Elternvertretern ganz neue, aktualisierte Statistiken erst am Ende des 

Schuljahres zu veröffentlichen. 

Aktuelle Statistiken wer-

den nach dem diesjähri-

gen BAC veröffentlicht.  

Punkt 10 Sonstiges Es wird bestätigt, dass in diesem Schuljahr kein mündliches BAC stattfinden 

wird.  

Schulbücher: die Eltern wünschen sich, dass die Menge an Hausaufgaben 

reduziert wird und dass weniger Fotokopien statt Bücher im Unterricht be-

nutzt werden.  

Die Elternvertreter sprechen auch die Problematik der Bücher an, die bestellt 

werden, die aber im Unterricht nicht benutzt werden. Herr Duggen wird es 

mit den Fachlehrern besprechen. 

 

 Nächste Sitzung    

 Protokollant: Vaclav Salvet  


